



## Kunst bei Doric

In Kooperation mit dem Kunstverein konnte Lena Ludwig (links) aus der Marketingabteilung von Doric drei Offenbacher Künstler gewinnen, die ab sofort in der Eingangshalle des Doric-Hauptsitzes in der Berliner Straße 116 ihre Kunstwerke präsentieren. Neben Gemälden von Ursula

Lange (rechts) und Sabine Tribeß (2. von links) wird auch eine Bronzeskulptur von Friedrich Höfer ausgestellt. Gisela von Slatow, stellvertretende Vorsitzende des Kunstvereins, ist erfreut, dass Doric sowie der Vermieter Fairvesta diese Ausstellung ermöglichen. ■ Foto: p